



Pressemitteilung

05. Oktober 2021

Uraufführung im Münchner Hofbräu – Qualtinger-Kabarettabend am Landestheater Coburg

„Exit Österreich“ feiert Premiere am Freitag, den 8. Oktober 2021 um 20:00 Uhr

Nach dem erfolgreichen Premierenwochenende vom 1. bis zum 3. Oktober bereitet sich das Landestheater auf seine Rückkehr ins Münchner Hofbräu vor.

Neben „Fränkischem Sauerbraten“, „Schnitzel Wiener Art“ und „Kaisersülze“ steht am Freitag, den 8. Oktober 2021 um 20:00 Uhr die Uraufführung des deftigen Kabarettabends „Exit Österreich“ auf der Speisekarte des Münchner Hofbräus in Coburg. Wer weder auf die abendliche Theatervorstellung, noch auf den zünftigen Wirthausbesuch verzichten möchte, findet ab diesem Wochenende im Saal hinter den blauweißen Fahnen seine Erfüllung.

Aus den Satiren des Österreichischen Unterhaltungskünstlers Helmut Qualtinger hat Schauspieler Florian Graf einen Kabarettabend zusammengestellt, den Holger Seitz, dem Coburger Publikum schon als Regisseur von „Robin Hood“ bekannt, auf die Hofbräu-Bühne bringt.

Die Wirtshausgäste erwartet ein piefkinesischer Flusspirat, der am österreichischen Binnenstrand angespült und vom einheimischen Burgenländer Travnicek geborgen wird. Dieser nimmt ihn mit auf eine Reise durch sein exotisch-fremdes Österreich. Ideale und Weltanschauungen prallen aufeinander, werden parodiert und überspitzt und zeichnen doch eine unerwartete Nähe der beiden patriotischen Urgesteine. Bei Stationen wie dem Naschmarkt, dem Wiener Zentralfriedhof und einer Fahrt durchs sonderbar burgenfreie Burgenland lädt Akkordeon Live-Musik zum Schunkeln und urkomische Pointen zum Schenkelklopfen ein.

Als eifriger Flusspirat und tiefenentspannter Travnicek geben sich die Hofschauspieler Stephan Mertl und Niklaus Scheibli die Ehre, die sich selbst weder Tanzeinlagen, noch Gesang und auch das ein oder andere Gläschen *Theater(!)Wein* nicht nehmen lassen.

„Exit Österreich“ reiht sich ein in die Erfolgsgeschichte der Klimbim-Hommage „Da mach ich mir `nen Schlitz ins Kleid“ (Spielzeit 14/15), des Gerhard-Polt-Abends „Ich sinnlose so vor mich hin ...“ (Spielzeit 16/17) und auch der Adaption der gleichnamigen Fernsehserie „Ein Herz und eine Seele“ (Spielzeit 17/18).

Zu den nächsten Vorstellungsterminen von „Exit Österreich“ lädt das Landestheater nach der Uraufführung am Freitag an den Abenden des 10., 12. und 14. Oktobers ins Münchner Hofbräu ein.

Aufgrund aktueller Bestimmungen ist auch im Münchner Hofbräu ein 3G-Nachweis am Einlass sowie das Tragen einer Maske notwendig. Weitere Informationen zu den Hygieneregeln und Tickets erhalten Sie online unter www.landestheater-coburg.de und an der Theaterkasse über +49 (0)9561 89 89 89 bzw. theaterkasse@landestheater.coburg.de.

Josephine Böger
Marketing und Kommunikation

Landestheater Coburg
Schlossplatz 6, 96450 Coburg
Telefon +49 (0)9561 89 89 -59

E-Mail Josephine.Boeger@landestheater.coburg.de